

**DE Wichtiger Hinweis****6-Kanal Empfänger Reely FS-IA6 2,4 GHz****Best.-Nr. 1346397**

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

entgegen den Angaben in der Bedienungsanleitung der Fernsteuerung „Reely HT-6 Hand-Fernsteuerung 2,4 GHz“ (Best.-Nr. 1310037) kann der Ersatzempfänger „6-Kanal Empfänger Reely FS-IA6 2,4 GHz“ (Best.-Nr. 1346397) nur in einem etwas abgewandelten Prozedere an den Sender gebunden werden.

Zum Binden des neuen Empfängers gehen Sie bis einschließlich dem achten Listpunkt so wie in der Bedienungsanleitung der Fernsteuerung beschrieben vor. Lassen Sie jetzt die Binding-Taste am Sender los. Wenn der Empfänger nun langsam blinkt, ziehen Sie den Binding-Stecker vom Empfänger ab. Die LED leuchtet jetzt dauernd und das Binding-Prozedere ist erfolgreich abgeschlossen. Prüfen Sie jetzt die Funktion der Fernsteuerung.

Wir bitten um Beachtung!

Ihr REELY Team

Dies ist eine Publikation der Conrad Electronic SE, Klaus-Conrad-Str. 1, D-92240 Hirschau ([www.conrad.com](http://www.conrad.com)).

Alle Rechte einschließlich Übersetzung vorbehalten. Reproduktionen jeder Art, z. B. Fotokopie, Mikroverfilmung, oder die Erfassung in elektronischen Datenverarbeitungsanlagen, bedürfen der schriftlichen Genehmigung des Herausgebers. Nachdruck, auch auszugsweise, verboten. Die Publikation entspricht dem technischen Stand bei Drucklegung.

© Copyright 2016 by Conrad Electronic SE.

1346397\_V1\_0816\_01\_VTP\_hs\_de

**GB Important note****6-Channel Receiver Reely FS-IA6 2.4 GHz****Item no. 1346397**

Dear Customer,

Contrary to the information in the operating instructions of the remote control "Reely HT-6 Handheld Remote Control 2.4 GHz" (Item No. 1310037), the substitute receiver "6-Channel Receiver Reely FS-IA6 2.4 GHz" (Item No. 1346397) can only be connected to the sender in a slightly modified procedure.

To connect the new receiver, proceed up to the eighth point in the list as described in the operating instructions of the remote controller. Release the binding button on the sender. When the receiver flashes slowly, pull out the binding plug from the receiver. The LED now lights up constantly and the binding process has concluded successfully. Now check the function of the remote control.

Please observe this instruction!

Your REELY Team

This is a publication by Conrad Electronic SE, Klaus-Conrad-Str. 1, D-92240 Hirschau ([www.conrad.com](http://www.conrad.com)).

All rights including translation reserved. Reproduction by any method, e.g. photocopy, microfilming, or the capture in electronic data processing systems require the prior written approval by the editor. Reprinting, also in part, is prohibited. This publication represent the technical status at the time of printing.

© Copyright 2016 by Conrad Electronic SE.

1346397\_V1\_0816\_01\_VTP\_hs\_en